

LEMBAR PERSEMBAHAN

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah Subhanahu Wata'ala atas segala limpahan pertolongan, kekuatan, kesehatan, nikmat, rahmat, dan hidayah-Nya alhamdulillah penulis diberi kesempatan untuk menyelesaikan Tugas Akhir dengan judul "**Perancangan *Enterprise Architecture* Menggunakan TOGAF ADM pada fungsi manajemen TI DISKOMINFO Kabupaten Bandung**" dengan baik dan tepat pada waktunya sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program studi Strata-1 Sistem Informasi, Fakultas Rekayasa Industri di Universitas Telkom. Penulis menyadari dalam pengerjaan Tugas Akhir ini masih banyak sekali kekurangan, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik, saran dan masukan kepada segala pihak.

Tidak lupa dalam pengerjaan Tugas Akhir dari awal hingga akhir, begitu banyak pihak yang mendukung, membantu, mendampingi dan bekerjasama dengan penulis. Untuk itu dengan segala rasa bangga penulis mengucapkan terimakasih yang sebanyak-banyaknya kepada:

Allah Subhanahu Wata'ala yang telah memberikan limpahan segala pertolongan, kekuatan, kesabaran, kesehatan, nikmat, rahmat, dan hidayah-Nya kepada penulis sehingga menyelesaikan Tugas Akhir ini tepat pada waktunya. Alhamdulillah.

Kedua orang tua yaitu papa saya Balok Bintoro dan mama saya Tri Tanti Dewi Purwanti yang selalu percaya kepada penulis bahwa penulis mampu membanggakan beliau berdua, selalu memberikan do'a disetiap sholatnya, selalu memberikan suntikan moral dan motivasi agar penulis tetap menjadi orang yang bersyukur, taqwa, tidak mudah putus asa, dan tetap menjadi orang yang berguna terhadap sekitar, selalu ikhlas memenuhi segala kebutuhan penulis, selalu memaafkan disaat penulis salah ataupun malas dalam kewajibannya sebagai anak dan mahasiswa, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini tepat pada waktunya. Terimakasih juga untuk adik penulis Abidah Lailatul Ulwa yang selalu menjadi motivasi agar menjadi kakak yang menjadi contoh yang baik untuk adiknya.

Kakek dan nenek penulis yaitu, Amsuri Alif Ashari dan Menik Ashari yang menjadi guru dalam menjalani hidup, menjadi atasan yang mengajari penulis sebagai pegawai untuk bertahan hidup, memahami hidup berpolitik, menempatkan diri dalam segala bentuk lingkungan dan uti yang selalu memanjakan penulis hingga saat ini. Serta adik dari papa penulis Dewi Ria Agusta yang menjadi kakak bagi penulis, mengasuh hingga penulis menyelesaikan Tugas Akhir.

Bapak Yuli Adam Prasetya, ST., MT. selaku pembimbing I pada Tugas Akhir ini yang mendedikasikan waktu dan tenaga untuk memberi arahan, membimbing, memberikan kritik dan masukan dalam menyelesaikan Tugas Akhir.

Bapak Soni Fajar Surya Gumilang, ST., MT. selaku pembimbing II pada Tugas Akhir ini yang mendedikasikan waktu dan tenaga untuk memberi arahan, membimbing, memberikan kritik dan masukan serta motivasi, menjadi teman diskusi dan terbuka dengan kritikan dan masukan penulis selaku terbimbing dalam menyelesaikan Tugas Akhir.

Pegawai Pemerintah Kabupaten Bandung, terutama DISKOMINFO Kabupaten Bandung Bu Ema, Pak Akbar, Pak Deni, Bu Ratna, Bu Nenden, Bu Yusi, Bu Susi, Bu Leny, Pak Irfan, Bu Irma, Pak Ajmi, Pak Tintus, dan seluruh jajaran pegawai selaku sumber informasi dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.

Ema Tria Wahyuningtihas teman yang sangat penulis yang selalu menjadi penambah motivasi penulis untuk hidup yang lebih baik, mencapai hasil akhir kuliah yang lebih baik, membantu memberikan titik jelas arah yang akan penulis ambil dalam perkuliahan dengan mengajak menjadi rekan Tugas Akhir ini.

Farid Hakim Niswansyah rekan Tugas Akhir yang rela membantu menaikkan MMR, teman yang mendedikasikan lebih banyak waktu dan tenaga untuk menyelesaikan Tugas Akhir ini bersama-sama.

Teman-teman SI-35-02 yang walaupun sudah sibuk dengan urusan masing-masing yang masih rela membantu penulis dalam berdiskusi, menjadi sumber, dan tempat menghilangkan jenuh dalam menyelesaikan Tugas Akhir.

Laboratorium Prodase dan teman-teman asisten yang menjadi tempat bermain, belajar dan tempat mengerjakan Tugas Akhir bagi penulis, tempat menghilangkan jenuh di kampus, tempat menunggu jadwal kuliah selanjutnya, tempat tidur saat di kampus.

Laboratorium BPAD dan teman-teman asisten yang menjadi sumber referensi dalam berdiskusi, tempat mengerjakan Tugas Akhir yang nyaman dan tenang.

Against AIDS Telkom University dan rekan-rekan yang menjadi tempat penulis untuk mengasah softskill, menambah kreativitas penulis, menghilangkan stres dan penat dalam kehidupan kuliah. Sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini tepat pada waktunya.

Teman-teman SMK Telkom terutama Angkatan 17, terutama Shinta Yusnitasari, Sufyan Sauri, dan M. Kholid Al-As'ad yang senantiasa membantu dalam mendapatkan banyak referensi saat proses menyusun Tugas Akhir ini.